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VERBALE DI SEDUTA n. 15 - anno 2021 

L’anno duemilaventuno, il giorno 8 del mese di novembre, alle ore 19:00 nella stanza virtuale del 

Consiglio, creata mediante il programma Skype e denominata C.O.A. DI ENNA, si è riunito il Consiglio 

dell’Ordine degli Avvocati di Enna, giusta convocazione dell’11/10/2021; sono presenti i signori: 

1) Avv. Salvatore Spinello – presidente [presente] ore 19:00 

2) Avv. Giuseppe Falduzzi - consigliere segretario - [presente] ore 19:00 

3) Avv. Giuseppe Milano – consigliere tesoriere - [presente] ore 19:00 

4) Avv. Maria Pia Aria [presente] ore 19:00 

5) Avv. Donatella Rampello [presente] ore 19:00 

6) Avv. Franco Puzzo [presente] ore 19:00 

7) Avv. Gaetano Catalano [presente] ore 19:00 

8) Avv. Valeria Scarlata [assente] 

9) Avv. Martina Palermo [presente] ore 19:00 

10) Avv. Paolo Nasonte [assente] 

11) Avv. Antonino Benintende [presente] ore 19:20. 

Assume la Presidenza l’Avv. Salvatore Spinello e le funzioni di verbalizzante il Consigliere Segretario 

l’Avv. Giuseppe Falduzzi. 

Il Presidente ed il Segretario, preliminarmente provvedono a riconoscere ed identificare i Consiglieri 

partecipanti in video conferenza. Il Segretario accerta che ognuno dei Consiglieri partecipa con mezzi 

propri e tecnologicamente validi, mediante il programma Skype alla riunione a distanza nella stanza 

virtuale del Consiglio e denominata C.O.A. di Enna e verificata, altresì, la sussistenza del numero legale 
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dei partecipanti e la regolarità della convocazione e della seduta, si passa alla trattazione, a distanza, degli 

argomenti all’ordine del giorno, che provvede ad elencare: 

1) rilascio attestati computa pratica; 

2) Varie ed eventuali. 

Il Consiglio decide di trattare congiuntamente i due punti all’ordine del giorno. 

Il Consiglio esaminata la istanza di iscrizione all’Albo degli Avvocati, omissis , esaminato il fascicolo 

personale, accertata la regolarità amministrativa e contabile della istanza, delibera l’iscrizione della stessa 

dall’Albo degli Avvocati di Enna.  

Il Consiglio esaminata la istanza di iscrizione all’Albo degli Avvocati, omissis, esaminato il fascicolo 

personale, accertata la regolarità amministrativa e contabile della istanza, delibera l’iscrizione della stessa 

dall’Albo degli Avvocati di Enna.  

Il Consiglio esaminata la istanza di iscrizione nel Registro dei Tirocinanti, prot. 839 del 05/11/2021, 

depositata dal dott. omissis, esaminato il fascicolo personale, accertata la regolarità amministrativa e 

contabile della istanza, delibera l’iscrizione dello stesso nel Registro dei Tirocinanti Avvocati di Enna.  

Il Consiglio procede con l’esame dei libretti pratica e delle relative istanze di approvazione dei semestri 

di pratica/tirocinio e dopo esame degli stessi, relativamente: 

= dott.ssa omissis, esaminata la istanza e la documentazione prodotta, il Consiglio approva il 3° semestre 

2021; 

= dott.ssa omissis, esaminata la istanza e la documentazione prodotta, il Consiglio approva 3° semestre 

2021 [pratica effettuata per il periodo di 16 mesi a seguito emergenza sanitaria COVID 19, decreto 

rilancio, iscritta il omissis con delibera del 28 gennaio 2021]; 

= dott.ssa omissis, esaminata la istanza e la documentazione prodotta, il Consiglio approva 1° semestre 

2021; 

= dott.ssa omissis, esaminata la istanza e la documentazione prodotta, il Consiglio approva 2° semestre 

2021;  

Il Consiglio, inoltre: 
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= relativamente alla istanza, omissis, esaminato il fascicolo personale, delibera di rilasciare certificato di 

compiuta pratica con 16 mesi di pratica (come previsto dal decreto rilancio per emergenza sanitaria 

COVID); 

= relativamente alla istanza omissis, esaminato il fascicolo personale, delibera di rilasciare certificato di 

compiuta pratica; 

= relativamente alla istanza omissis si inserisce lo Studio Legale dell’Avv. Vincenzo Vinciprova quale 

studio ai fini della pratica legale oltre all’Avv. Benintende Ones. 

ISTANZE AMMISSIONE AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

Il Consiglio, lette le istanze di cui al separato elenco con cui vengono richieste ammissioni al patrocinio 

a spese dello Stato; esaminata la documentazione allegata alle domande e verificata la sussistenza dei 

requisiti di ammissibilità; udita la relazioni dei Relatori, delibera le ammissioni come da separato elenco. 

L’avv. Antonino Benintende evidenzia la urgenza e la necessità di acquistare la mobilia necessaria per 

la sala da dedicare alla “Scuola di specializzazione in diritto internazionale”, atteso che l’inizio del corso 

è imminente, ricorda inoltre che la sala così allestita sarà poi messa a disposizione del COA e degli altri 

organismi autorizzati dal COA, quali Camera Penale, CPO, Aiga, previa sottoscrizione di un regolamento 

per l’utilizzo della stanza. 

Il Consiglio, esaminati: a) il preventivo della somma omissis, redatto per l’acquisto del mobilio 

necessario per la sala da dedicare alla “Scuola di specializzazione in diritto internazionale”; b) il 

preventivo redatto omissis; c) il preventivo redatto omissis; dopo discussione, atteso che la società Abita 

Facile ha garantito la consegna presso i locali del COA ed il montaggio, approva il preventivo redatto 

dalla società “omissis”; manda all’Avv. Antonino Benintende di procedere con l’acquisto, inoltre manda 

al segretario amministrativo del COA di procedere con la liberazione della sala da dedicare alla “Scuola 

di specializzazione in diritto internazionale”, autorizzandolo a contattare ditta di traslochi per lo 

smaltimento. 

L’Avv. Giuseppe Falduzzi, comunica al consesso che in data odierna è stata fatta formale comunicazione 

al COA distrettuale di Caltanissetta, dell’atto di rinunzia alla nomina a commissario esami avvocati 2021 

depositata in data 06/11/2021 da parte dell’Avv. Patrizia Di Mattia. 
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L’Avv. Giuseppe Milano, illustra al Consiglio la natura e l’oggetto dell’evento formativo organizzato, in 

collaborazione con l’Avv. Giacomo Calandra, per giorno 17/11/2021 alle ore 15:30, che si terrà di 

presenza presso l’Auditorium Falcone Borsellino del Tribunale di Enna; l’evento fa seguito alla stipula 

del protocollo di intesa sottoscritto dal COA di Enna con il Tribunale di Enna; il tema dell’evento 

formativo sarà “Tecniche di redazione degli atti nell’era del PCT”; essendo i posti disponibili solo 60 è 

prevista la prenotazione e l’accesso sarà consentito solo ai colleghi che abbiano il green pass da esibire 

all’ingresso in Tribunale. Il Consiglio, audita la relazione dell’Avv. Giuseppe Milano ed esaminato il 

programma,  

delibera 

di accreditare la partecipazione all’evento formativo avente ad oggetto le “Tecniche di redazione degli 

atti nell’era del PCT”, di giorno 17/11/2021 alle ore 15:30, che si terrà di presenza presso l’Auditorium 

Falcone Borsellino del Tribunale di Enna, riconoscendo n.2 crediti formativi in materia obbligatoria.  

Sarà cura del COA di effettuare l’attività di controllo delle presenze ed a rilasciare gli attestati di 

partecipazione. Si provvederà a comunicare con pec massiva, il programma completo e le modalità di 

partecipazione.  

L’Avv. Antonino Benintende, riferisce al Consiglio che il Tribunale di Enna ha fatto pervenire i 

nominativi del personale del Tribunale, cui si è aggiunta anche la dott.ssa Ivana Marrella, che 

parteciperanno al “corso di primo soccorso BLSD e uso defibrillatore” organizzato dal COA in 

collaborazione con l’Ordine dei Medici di Enna; il corso si terrà presso i locali dell’Ordine dei Medici di 

Enna; il Consiglio stabilisce che i consiglieri Avv. Martina Palermo, Avv. Donatella Rampello ed Avv. 

Antonino Benintende, parteciperanno al corso e che i rimanenti 14 posti liberi siano messi a disposizione 

degli iscritti, all’uopo verrà data apposita comunicazione nella quale è previsto che i primi 14 colleghi 

avvocati che effettueranno la comunicazione di partecipazione a mezzo pec all’indirizzo pec che verrà 

individuato dal Consiglio, potranno partecipare al corso. 

Avendo esaurito la trattazione dei punti all’Ordine del Giorno, il Consigliere Segretario provvede a 

leggere il contenuto del verbale, che viene all’unanimità dei consiglieri approvato. 

La seduta viene chiusa alle ore 20:00, avendo esaurito i punti da trattare. 

Il Consigliere Segretario                                             Il Presidente  
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Avv. Giuseppe Falduzzi                                         Avv. Salvatore Spinello 


